



El error de Santiago Creel por el que fue comparado con Enrique Peña Nieto



Santiago Creel, presidente del Congreso de la Unión, se convirtió en objeto de críticas en redes sociales debido a que cometió un error durante una intervención en la **Cámara de Diputados**, al hacer **referencia a un narcotraficante mexicano**.

Fue durante la sesión ordinaria de este 8 de septiembre que el también militante del Partido Acción Nacional (PAN) se equivocó al intentar hablar de una consulta realizada a un legislador del partido Movimiento Ciudadano (MC) y **lo llamó equivocadamente Salvador Caro Quintero**.

El video donde quedó registrada la equivocación de Creel fue compartido por una diputada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), **Julieta Ramírez**, a quien la situación le recordó al ex presidente **Enrique Peña Nieto**.

“Todos hacemos un Peñanietazo de vez en cuando”, escribió la legisladora en su cuenta de Twitter. Con dicho comentario hizo referencia a los múltiples errores que cometió durante sus discursos el ex mandatario nacional emanado del Partido Revolucionario Institucional (PRI).